
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Nonnen leben zusammen mit anderen  in einem Kloster.

Es gibt sie in der katholischen und in der orthodoxen Kirche.

A�e  in einem Kloster tragen die selbe Kleidung.

Sie ist nie bunt. Sie ist meist grau, schwarz oder dunkelblau.

Auf dem  trägt sie ein besonderes Tuch. Das ist der Schleier.

Ihre Che$n ist die Äbtin oder die .

A�e Nonnen versprechen, der Äbtissin zu gehorchen.

Nonnen versprechen auch, arm zu sein.

Einer  gehört nichts.

A�es gehört a�en gemeinsam.

Das dritte  betri)t die Ehe.

Nonnen dürfen nicht heiraten.

Sie dürfen auch nicht mit einem  zusammen sein.

Sie leben mit den anderen Nonnen. Das sind ihre .

Nonnen beten viel gemeinsam, auch mehrmals am Tag.

Dies geschieht immer zur selben  am Tag.

Nonnen arbeiten auch viel: Früher p-egten viele Nonnen kranke .

Sie gaben ihnen zum Beispiel Tee aus Kräutern. Welche  man brauchte,

lernten sie von den älteren Schwestern. Sie p-egten auch verletzte Menschen.

Solche gab es oft im . Sie verbanden ihnen die Wunden.

Sie wussten auch, was mit gebrochenen  zu tun war.

Heute hat man dafür Krankenschwestern.

Nonnen arbeiten meistens nur noch in ihrem .
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